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令和２年９月３０日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後２時００分 

閉会  午後２時２５分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  関   吉 廣 教育長職務代理者 

江 口 昌 道 委 員 

     北 村 真 也 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

     福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     なし 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     國 府 美 幸 次長兼総括指導主事 

     亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  伊豆田 晃 正 学校教育課長 

谷 口 正 二 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

松 永 潤 子 歴史文化財課長 

    桂   和 裕 学校給食センター所長 

    谷   仁 志 図書館長 

    海老原   睦 教育研究所長 

    巻 田 晃 宏 教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

１名 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
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（２）前回会議録の承認 

令和２年８月２５日に開催した定例会の会議録を承認した。 

 

（３）教育長からの報告 

○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

・校園長会議を開催し、コロナ対策だけでなく熱中症対策、またコロナの感

染等に係る人権啓発として「新型コロナウイルス感染症に関連する人権へ

の配慮について」の文章を児童生徒向け、保護者向けに発出し、改めて人

権学習に取組むことの指示をした。 

 ・生涯学習かめおか財団の評議員会が開催され、運営方針などを協議した。 

 ・第２７回花づくりコンクール審査会が行われ出席した。どの学校も工夫を

こらした取組みをされていた。 

 ・市議会定例会９月議会一般質問が行われ、２学期の学校教育やコロナ対 

策、史跡丹波国分寺跡に関することなどの質問があり答弁を行った。 

 ・市戦没者追悼式がコロナ禍の影響で規模縮小、時間短縮で行われ出席し 

た。 

・口丹波私立幼稚園ＰＴＡ連合会役員こん談会に市長とともに出席し、要 

望もいただきながらこん談した。 

・詳徳中学校が文化的行事を中心にフェスティバルをサンガスタジアムｂｙ

ＫＹＯＣＥＲＡで行った。開会式の中で市長から、ふるさと納税制度を利

用して寄附いただいた楽器の贈呈式を行った。 

・亀岡中学校は運動系を中心にサンガスタジアムｂｙＫＹＯＣＥＲＡで亀中

祭を行った。亀岡中学校出身で空手東京オリンピック出場の荒賀龍太郎選

手を招き、生徒にメッセージを贈り質問にも丁寧に答えて生徒の心に残る

行事となった。 

・市議会定例会９月議会決算特別委員会が行われ、慎重に審議いただいた。 

 ・教育委員会協議会を開催し、第２次教育振興基本計画について協議した。 

・ふるさと納税制度を利用した寄附楽器を東輝中学校、南桑中学校、亀岡 

中学校でそれぞれ吹奏楽部の代表に手渡した。いずれも綺麗な楽器で生 

徒たちに喜ばれた。 

・東輝中学校がサンガスタジアムｂｙＫＹＯＣＥＲＡで行った東輝祭は雨模

様であったが、体育系と文化系を組み合わせた取組みを最後まで実施でき

た。オーロラビジョンをうまく使い、生徒自らが先生と一緒に準備から操
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作まで行ったことは良い経験になった。 

 ・石田梅岩先生墓前祭が規模縮小で行われ出席した。 

 ・秋の交通安全街頭啓発は雨で中止となった。 

・西別院町にお住まいの小・中学校と未就学の保護者を対象に学校規模適 

正化に係る説明会を行った。スクールバスや特認校制度のことなど、今後

に関する質問が多く、別院中学校の編入を前向きにとらえた意見が多かっ

た。 

 ・亀岡学校教育研究会が行われ先生方の激励を行った。 

  

◎国・府等の関係 

・京都府教育委員会スクールミーティングが、サンガスタジアムｂｙＫＹＯ

ＣＥＲＡでの詳徳中学校フェスティバルを参観しながら実施された。京都

府教育委員会の教育長を始め教育委員と学校長がこん談を行った。 

 

（４）報告事項 

①令和２年度特設人権教育講座について 

②令和２年度１１月教職員研修講座のお知らせについて 

 

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

＜令和２年度特設人権教育講座について＞ 

末 永 委 員  北口さんの講演は以前にも聞かせていただいたことがあり、

わかりやすく説得力のある心に響くお話をされるので、ぜ

ひ参加されると良いと思う。 

出 藏 委 員  市民の方への広報はどうされているのか。 

人権教育担当課長  この教育委員会後に市民向けに広報を行う予定で、ホーム

ページなどでも広報する。 

江 口 委 員  １０月１６日に今年度初めて人権教育指導者研修会が新し

い形で行われる。参加申込みの状況はどうか。 

人権教育担当課長  多くの方が来られると密集を防げず、入っていただけない

ことも想定されるので、毎年参加いただいている団体には名

簿を事前に提出いただいている。現在、例年規模の１００人

程度の申込みである。受付け等で密集しない対策をとりなが

ら実施していきたい。 

        

（５）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 


